




A  L A  S A I S ON  P RO CHA I N E  DAN S

D E  ME I L L E U R S  COND I T I O N S

POUR  VOU S  A C CU E I L L I R  T O U S

E T  T O U T E S  DAN S  NO T R E

P A L A T I N U  !  

 

A  T R È S  B I E N T Ô T

Chers bénévoles, licenciés,
abonnés, partenaires privés et

publics, 

MERCI 
pour votre présence sans faille 

à nos cotés
 

Le club



PARTENAIRES 

MAJEURS/

 

AIUTADORI

MAIORI

 

DU GFCA 
VOLLEY-BALL

 

 

 



2020-2021

 

ARBITRES DE LA RENCONTRE : 
VANDERBEEKEN Stéphane - CARQUIN Jerome



PARTENAIRES 

OFFICIELS/

 

AIUTADORI

UFFICIALI

 

DU GFCA 
VOLLEY-BALL

 

 

 





PARTENAIRES 

RÉGIONAUX /

 

AIUTADORI

RIGHJUNALI

 

DU GFCA 
VOLLEY-BALL

 

 

 







Entraîneur:

Luc MARQUET
Entraîneur Adjoint: 

Dusan PRIBANOVIC
Eric ROUER

19/ Florian LACASSIE

Recep/att

1m97 / 30 ans / France

14/ Jérémie MOUIEL

Libéro

1m76 / 24 ans / France

9/ Danijel KONCILJA

Central

2m01 / 30 ans / Slovénie

11/ Wyllan ANNICETTE

Pointu

1m94 / 21 ans / France

8/ Danilo GELINSKI

Passeur

1m96 / 30 ans / Bresil/Italie

1/Roman LABAZHEVICH

Central

2m02 / 22 ans / France

2/ Daniel GRUVAEUS

Recep/att

1m96 / 22 ans / Suède

7/ Oleksiy KLYAMAR

Recep/att

1m92 / 34 ans / Ukraine

6/ Adrian ACIOBANITEI

Recep/att

1m94/ 24 ans / Roumanie

16/ Kevin RODRIGUEZ

Central

2m01 / 27 ans / France

18/ Lincoln WILLIAMS

Pointu

2m00 / 28 ans / Australie

AS CANNES







1/ Comment es tu arrivé au volley-ball ? 

J’ai essayé un peu tous les sports, quand je me suis mis au volley ça m’a vraiment

plus.

2/ Tu es au CFCP, vous suivez donc une double formation, sportive et qualifiante

pour l’avenir. Quelle est cette dernière ? En quoi cela consiste ? 

Je fais une formation BPJEPS APT qui consiste à devenir éducateur sportif.

3/ Tu es dans l’équipe de N3 et c’est avec celle-ci que vous jouez les matchs,

comment vis-tu la suspension du championnat et l’incertitude quant à la reprise ? 

C’est un peu ennuyeux pour nous, c’était du temps de jeux et des entrainements

et maintenant nous n’avons plus de temps de compétition.

4/ Jean-Maxime ta 1ere année au sein du collectif pro. Que retenez-vous de cette

expérience ?

Pour m’a première année c’est une super expérience sportive, on apprend

beaucoup et on a un très bon groupe, on s’entend bien avec tout le monde donc

humainement c’est une très bonne expérience aussi.

5/ Projetons-nous dans l’avenir, un objectif de carrière sportive en particulier ? 

Mon objectif aujourd’hui, est de devenir pro. 

 

Jean-Maxime SAURET n°19
Central














